

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Torres preside la I Reunión de la Comisión Interdepartamental de Juventud

Es un instrumento de coordinación e impulso en la Administración de las políticas transversales dirigidas a la población joven

La consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud, Elena Torres Miranda, presidido hov la primera reunión de la Comisión Interdepartamental Juventud. Se trata de un órgano colegiado adscrito al Instituto Navarro de la Juventud y regulado por el Decreto Foral 140/2011, de 24 de agosto, que se encarga de impulsar políticas transversales dirigidas a la población joven.



Imagen de la reunión de la Comisión Interdepartamental de Juventud.

El encuentro, al que han asistido representantes de todos los Departamentos del Gobierno de Navarra, ha tenido lugar en la sede del Instituto Navarro de la Juventud. Entre las funciones asignadas a esta comisión está la de sensibilizar a las diferentes áreas del Ejecutivo acerca de la necesidad de impulsar políticas específicas para la población joven, proponer líneas de trabajo en materia de juventud y coordinar las actuaciones que realizan los distintos Departamentos en este tema.

La consejera Elena Torres ha destacado en su intervención la necesidad de desarrollar políticas transversales porque, como ha dicho, "no podemos consentir que los jóvenes se sientan en un callejón sin salida. Tenemos que ofrecerles alternativas".

Torres ha recordado que el año pasado se aprobó la Ley Foral de Juventud, que tiene como objetivo favorecer la autonomía y promover la participación libre y eficaz de los jóvenes en el desarrollo político, social, económico y cultural de Navarra. Tal y como establece esta norma, el Instituto Navarro de la Juventud ya está trabajando en la elaboración de la Estrategia y del Plan Foral de Juventud. Dicha Estrategia se plasmará en un documento que recogerá las directrices generales que deberá seguir la Administración en materia de juventud.